

Ante fuerte caída del PIB regional

CorpAysén insta a tomar medidas urgentes

Fotografía: CorpAysén



La región enfrenta problemas similares al resto de Chile, a los que se añaden las particularidades del territorio.

La Corporación de Desarrollo Productivo del Litoral de Aysén (CorpAysén) expresó su profunda preocupación ante la reciente noticia que indica que el crecimiento del PIB de la región de Aysén

fue el único negativo en Chile, con una caída del 9.7% en el primer trimestre de este año en comparación con el mismo período del año anterior.

No obstante, este alarmante indicador es solo un síntoma de un problema mayor: un estancamiento por más de diez años del PIB aysenino. “Esto nos obliga a tomar medidas urgentes y a reflexionar sobre las causas y las posibles soluciones a esta situación”, afirman desde la Corporación.

“Si bien la principal explicación de la baja del PIB trimestral en nuestra región se relaciona con una disminución significa-

tiva en la producción acuícola, lo cual resalta la importancia de este sector en la economía regional, la conversación debe centrarse en los problemas estructurales que afectan a Aysén y que impiden que crezca al ritmo de las demás regiones. En estos últimos años hemos visto cómo la Ley SBAP, la Ley Lafkenche y sus correspondientes solicitudes de ECMPO, el actual proyecto de Ley de Pesca, la burocracia para obtener permisos y desarrollar proyectos, sumados a los ya conocidos problemas estructurales existentes de conectividad, acceso limitado a servicios básicos de alcantarillado, agua potable y electricidad que afectan extensas zonas de nuestro territorio”, manifestó el presidente de CorpAysén, Hernán Rebolledo.

“Ante esta realidad, hacemos un llamado a las autoridades y a todos los actores relevantes para trabajar juntos en propuestas y acciones que se hagan cargo de los verdaderos cuellos de botella para el desarrollo regional”, manifestó.